

viernes 9 de octubre de 2020

La Fundación Pedro Rodríguez Ledesma dona diez mochilas con material escolar a menores sin recursos del municipio de La Laguna

La iniciativa, englobada en una acción regional de la que se han beneficiado más de 250 jóvenes de toda Canarias, ha sido coordinada a través de las áreas de Bienestar Social y Deportes



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de las áreas de Bienestar Social y Deportes que dirigen Rubens Ascanio e Idaria Afonso, respectivamente, ha recibido de la Fundación Pedro Rodríguez Ledesma diez mochilas con material escolar para el curso 2020/2021 que serán distribuidas entre menores sin recursos del municipio.

Esta iniciativa liderada por el futbolista internacional tinerfeño, que actualmente milita en el club de la primera división italiana de la Roma, ha contado también con la colaboración de la cadena de Supermercados

Lidl. En una acción global de ámbito regional se han beneficiado más de 250 niños de Canarias.

Tanto el responsable de Bienestar Social como la titular de Deportes agradecen a la Fundación Pedro Rodríguez Ledesma esta aportación de recursos para que niños y niñas de la Ciudad de Agüere puedan afrontar el presente inicio del curso escolar con los materiales necesarios, como muestra de sus objetivos fundacionales para lograr una sociedad más justa y equitativa.

“Es de agradecer -destaca Idaira Afonso- las labores solidarias de instituciones como ésta, que aportan importantes granos de arena y que ayudan a las instituciones a cubrir necesidades básicas como en este caso el acceso a material escolar. Además, con esta iniciativa, La Laguna, una vez más, se beneficia del buen hacer conjunto de dos áreas tan importantes para el desarrollo local como son las de Bienestar Social y Deportes”.